

Hausse sur la peau de chat de 2 à 3 kopecks. Il y en avait 100,000 peaux, le noir a valu 30 et 31 kop., le gris et le bigarré ont coûté 2 et 3 fois moins cher.

1,500,000 peaux d'écureuils, de l'Enisséï ont été l'objet d'un trafic important, elles ont été vendues de 15 à 16 kop. la pièce, certaines qualités ont atteint 23 kop. Les peaux foncées ont monté jusqu'à 300 roubles le poud. Les queues d'écureuil ont été plus chères qu'au précédent marché. Il y en evait 600 pouds, une grande partie a été prise par des marchand étrangers à 135 r., 175 r., 240 r., 260 r. et 300 roubles le poud, suivant la provenance.

La vente des peaux d'ours a été calme bien qu'il n'y en eut pas plus de 1,000 pièces. Le prix a été en baisse de 55 à 60 p. c. Des acheteurs se sont présentés trop tard, alors que tout était vendu.

La martre de Sibérie représentée par 60,005 pièces a trouvé des prix élevés, on l'a vendue do 90 kop. à 1 r. 10 la peau. Sur cette marchandise le bénéfice a été de 45 à 50 p. e.

La vraie martre a été recherchée : de 3½ r. elle est montée à 6 et 6 r. 50 k.

L'hermine, en petite quantité, s'est vendue 10 et 15 p.c. meilleur marché que l'année précédente : de 35 à 75 kop. la peau selon l'origine.

Il y avait peu de petites marmottes, on a coté la peau de 10 à 19½ kop. sur place et 17½ aux entrepôts de la station de Krivostchekovo où on en avait rassemblé 1,200,000 pièces. La peau de marmotte, dont le nombre sur le marché était de 65,000, s'est mal vendue à 72 kopecks en baisse de 8 à 10 kopecks sur l'année dernière.

6,000 peaux de lynx ont été livrées au prix de 7 à 8 roubles la pièce. La loutre a été payée 10 à 12 p. c. plus cher qu'en 1898—il y en avait 3,000 peaux. Le lièvre n'était pas en abondance : 700,000 peaux de lièvres blancs ont été vendus de

13 à 16 kopecks la pièce. La majeure partie de ces peaux a été expédiée à l'étranger, en revanche il a été importé à Irbit des peaux de lièvre teintes qui ont été vendues de 9 à 11 roubles la douzaine.

Vêtements fourrés.—Les vêtements fourrés, les choubas couvertes ou non couvertes, les cols de différentes fourrures ont représenté, sur le marché, une valeur de 380,000 roubles. Les prix ont été les mêmes que l'année dernière. Ce marché tend à diminuer depuis qu'il a été créé des magasins de confections dans les grands centres.

Il y avait 200,000 pounds de peaux de mouton. La vente s'est effectuée à des prix moyens, toute la quantité apportée a trouvé acheteur.

Les prix ont varié de 40 kopecks à 1 r. 15 kopecks suivant les qualités. Les principaux achats ont été faits pour l'étranger.

Les peaux de chèvres qui étaient en petites quantités se sont vendues de 1 r. 25 à 1 r. 35 les belles qualités.

A NOS ABONNÉS DE LA VILLE.

Nous avons apporté, dans la dernière quinzaine, divers changements au service de distribution du **PRIX-COURANT**.

Nous cherchons à ce que le journal soit, sauf dans les cas de force majeure, délivré, de bonne heure, le vendredi, à nos abonnés de la ville.

Pour arriver à ce résultat, nous demandons à nos lecteurs de seconder nos efforts en nous faisant connaître tous retards, omissions ou irregularités dans le service de distribution de notre journal.

L'ADMINISTRATION.

Le ralentissement des affaires est amer au commerçant, mais les résultats d'une bonne publicité lui sont doux.